
Giulianova. M5S: Dimissioni subito per Mastromauro
Sono passate più di tre settimane da quando il sindaco ha azzerato la
giunta e al momento l’azione amministrativa è del tutto bloccata.
Mercoledì pomeriggio la maggioranza (o presunta tale) è riuscita però a
fare di peggio: il consiglio comunale è andato deserto perché i
consiglieri del PD non si sono presentati in aula. Al sindaco e ai
consiglieri di MDP – Art. 1 non è rimasto che andar via mestamente dal
municipio e far saltare la seduta.
Il solco tra sindaco e democratici è dunque sempre più ampio, ma a farne
le spese sono i cittadini.

Mentre si decide quali assessorati siano da assegnare, o chi debba
prendersi la poltrona dell’Ente porto, la città resta paralizzata. Il
problema più grande è quello delle scuole, la cui riapertura slitta a
data da destinarsi. Ma in queste settimane si sono avuti solo comunicati
da parte delle forze di maggioranza e poche azioni concrete.

Chiediamo di staccare la spina: sarebbe stato più dignitoso per il
sindaco dimettersi, perché la città non può essere ostaggio delle beghe
politiche delle forze di maggioranza. Questa di Mastromauro verrà
ricordata come la peggiore consiliatura della storia giuliese:
resteranno alla futura memoria gli arresti, le scuole chiuse e la
disastrosa situazione in cui versa la città. Ci vorranno anni per
mettere a posto le cose.

Margherita Trifoni Movimento 5 Stelle – Giulianova

Giulianova.  Edificio  Ipias.  Il  sindaco  scrive  al  presidente  della
Provincia chiedendo i dati ed un incontro tra i tecnici dei due enti.
Il sindaco Francesco Mastromauro ha inoltrato una nota al presidente della
Provincia Renzo Di Sabatino chiedendo i dati riguardanti l’edificio in
cui ha sede l’Ipias ed un incontro congiunto tra i tecnici comunali e
quelli incaricati dall’amministrazione provinciale per l’analisi
di vulnerabilità sismica.
“Dopo la relazione approntata dall’ing. Marco Trifoni in cui si
evidenziano criticità della struttura portante della media “Pagliaccetti”
sia sotto il profilo statico sia dal punto di vista sismico”, dichiara il
sindaco, “era mio preciso dovere informare il presidente Di Sabatino in
quanto i due edifici, quello della Pagliaccetti, di competenza comunale, e
l’altro in cui ha sede l’Ipias di competenza invece della
Provincia, sono contigui e tra loro collegati da un ponte. Ho chiesto i
dati dell’Ipias ed un incontro tra i loro tecnici e i nostri perché
per la Pagliaccetti disponiamo di analisi puntuali in quanto mi sono
preoccupato di fare effettuare approfondimenti che non si sono limitati
solo all’aspetto riguardante la vulnerabilità sismica ma anche a
quello strutturale. Non disponiamo però degli stessi dati relativi al
contiguo plesso dell’Ipias giacché, come ho detto, la competenza è
della Provincia. Può anche darsi – prosegue Mastromauro – che le criticità
riguardino solo la media Pagliaccetti, tenuto conto che i due edifici, pur
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insistendo nella medesima area, sono stati realizzati in tempi differenti.
Ma, lo ripeto, era comunque mio dovere, trattandosi di una questione di
pubblica incolumità e a fronte delle giuste preoccupazioni dei genitori
degli alunni, avanzare questa richiesta al presidente Di Sabatino. Che, ne
sono sicuro, darà sollecito riscontro alla mia nota”.

Il  sindaco  interviene  dopo  la  decisione  del  PD  di  sospendere
l’azione amministrativa: “Mi sorprende questa decisione.
Proprio ieri avevo avuto
un incontro con Filipponi ed altri due autorevoli membri dell’Unione
comunale del PD condividendo il percorso per la formazione della nuova
Giunta con la definizione delle linee programmatiche di fine consiliatura.
Programma peraltro oggetto di discussione nella maggioranza di domani per
definirne la sintesi”.

Francesco Mastromauro

Il sindaco Francesco Mastromauro interviene dopo la decisione assunta dal
PD di sospendere l’azione amministrativa a partire da oggi, 28 giugno,
fino alla composizione del nuovo Esecutivo.
“Proprio oggi – dichiara il sindaco – è partito il cantiere per i lavori
del secondo lotto sulla De Amicis e domani inizieranno gli interventi sul
secondo tratto di viale Orsini. C’è poi l’auditorium del Centro
socio-culturale dell’Annunziata, del quale sono terminati i lavori e
che tra breve sarà pienamente fruibile, e il progetto della nuova caserma
dei Carabinieri che verrà deliberato nella prossima riunione di Giunta.
Non dimenticando gli interventi sulla scuola di Colleranesco, il cui
avviso pubblico è verrà pubblicato dalla Provincia quale stazione unica
appaltante dopo che ne abbiamo approvato il progetto definitivo-esecutivo.
Per cui – prosegue Mastromauro – le cose si sono fatte in questi otto anni
e si continuano a fare, senza soluzione di continuità anche in questo
periodo in cui ho assunto tutte le deleghe dell’esecutivo. Pertanto
nessuna situazione di stallo. E poi c’è la nostra lotta per
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l’ospedale, in relazione al quale ho convocato per il 3 luglio una
riunione preliminare del Gruppo di lavoro, del quale fa parte anche
Gabriele Filipponi, in vista dell’incontro con il governatore a
Pescara. Non nascondo perciò la mia sorpresa nel leggere il comunicato
stampa firmato dalla capogruppo consiliare del PD Federica Vasanella e dal
segretario dell’Unione comunale del PD Filipponi in cui si dichiara la
sospensione dell’azione amministrativa dello stesso Partito
Democratico. Tanto più che proprio ieri sera avevo incontrato lo stesso
Filipponi ed altri due autorevoli esponenti del PD i quali avevano
condiviso con me il percorso finalizzato alla ricostituzione del nuovo
Esecutivo sulla base di linee programmatiche condivise e la cui sintesi
dovrà essere definitiva nella riunione di maggioranza fissata per domani.
E ciò naturalmente per garantire, tramite il nuovo Esecutivo, la
realizzazione del programma di fine consiliatura dando così le ulteriori
risposte attese dai cittadini. Auspico quindi un chiarimento – conclude il
sindaco – e che nei prossimi giorni io sia messo nelle condizioni di dare
vita al nuovo Esecutivo tramite una rosa di nomi che il PD vorrà fornirmi
e dai quali poter attingere per formare appunto, nel più breve tempo
possibile, la nuova Giunta”.

Giulianova. Lettera aperta di un paziente: lentamente muore il
nostro ospedale.

Buonasera,

Scrivo perché profondamente colpito da ciò che mi è accaduto personalmente proprio oggi. Questa mattina sono stato
dimesso dal reparto di ortopedia di Giulianova, dopo 6 giorni di ricovero per un’operazione di riduzione di una rottura alla
tibia perfettamente riuscita, in un clima di profondo sconforto e incredulità di tutto il reparto a causa di una notizia che
già da giorni aleggiava, ma che stamane sembrava trovare conferme negli occhi lucidi dei medici e di tutto il personale:
ortopedia chiuderà a breve.

E tutto questo nel più assordante silenzio.

Un reparto che funziona e anche bene: ho potuto constatare una media di 5 interventi al giorno. Un reparto pulito, non
certo moderno, ma pulito; che si prende cura dei suoi pazienti con amorevole cura e in modo gentile. Un reparto che dà
lavoro a radiologia  che è una risorsa,  soprattutto  economica,  per  il  nostro ospedale.  Che ha un ambulatorio  che
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alleggerisce di molto il lavoro di un pronto soccorso allo stremo per mancanza di personale.

Allora io mi chiedo chi? Chi prende queste decisioni che colpiscono non solo dei professionisti che hanno investito una
vita in questo ospedale, in questa città, ma anche tutti noi? Tutta la costa nord della provincia teramana, che d’estate
raddoppia la popolazione perderà non solo  un reparto fondamentale, ma anche degli specialisti che c’invidiano in tutti gli
altri nosocomi.

Mi chiedo cosa dovrebbe rimanere a Giulianova? Non certo reparti di lunga degenza o di ricerca, vista la struttura non
proprio moderna. Non sarebbe più logico potenziare il pronto soccorso e i reparti che possono risolvere i piccoli grandi
problemi di cittadini e turisti come ortopedia?

Ma soprattutto mi chiedo perché? Perché tutto questo avviene in questo silenzio assordante?

Gianluca D’Angelo

Giulianova.  Droga  nascosta  nelle  casse  stereo:  ventisettenne
arrestato  dalla  Polizia
 

POLIZIA

 

600 grammi di hashish e 2.500,00 euro sequestrati

 

 

 

Aveva nascosto 85 ovuli di hashish all’interno di due casse dell’impianto stereo della camera da letto.

 

592 grammi di stupefacente e 2.500,00 euro, frutto dello spaccio.
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UN,  ventisettenne  di  Giulianova,  non  è  riuscito,  così,  ad  eludere  il  controllo  degli  Agenti  della  Polizia  Stradale  del
Distaccamento di Giulianova.

 

Controllato a bordo della propria autovettura nella parte sud della cittadina rivierasca, da subito ha mostrato evidente 
tensione ed avversione agli accertamenti.

 

Ciò ha insospettito gli Agenti della Polstrada che, nonostante no n abbiano rinvenuto nulla di sospetto a seguito del citato
controllo hanno deciso di effettuare anche un perquisizione all’abitazione.

 

Durata non poco  poiché si trattava di uno stabile di rilevante dimensioni, in camera da letto i poliziotti nello spostare le
casse dello stereo per verificare tutti i luoghi, ne hanno riscontrato una “pesantezza” eccessiva: aperto il retro delle stesse
hanno avuto così modo di rinvenire lo stupefacente sopra indicato già suddiviso in ovuli.

 

In cucina, poi, all’interno di una piccola scatola in cartone è stato rinvenuto anche un bilancino utilizzato per la suddivisione
in dosi.

 

Tratto in arresto, è stato posto a disposizione della Procura della Repubblica che, in attesa della convalida odierna ne ha
disposto il regime degli arresti domiciliari.

 

Teramo 28 giugno 2017

 

 

Giulianova. Ruzzo: domani, 29 giugno, interruzione della fornitura
d’acqua nella parte alta della città.
Ruzzo reti comunica che a causa di una rottura sull’adduttrice
principale denominata “Pozzobon”, domani, 29 giugno,
l’erogazione idrica potrà subire delle variazioni di portata e/o
interruzioni, limitatamente alla parte Alta di Giulianova, sino a termine
dei lavori di riparazione.
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Giulianova. Turismo&Cultura Estate2017: nuovo servizio dei musei
civici di Giulianova con visite itineranti dal 29 giugno al 27 agosto
Riparte il servizio estivo del Polo Museale Civico di Giulianova che da quest’anno sceglie una nuova strategia per offrire ai
cittadini,
ai tanti visitatori in vacanza e agli operatori turistici, l’opportunità di scoprire le sedi espositive che costellano il centro
storico. 

Soprattutto  agli  operatori  del  Turismo  si  propone  di  arricchire  la  propria  offerta  con  la  possibilità  di  organizzare
gratuitamente
visite itineranti alla scoperta dei civici musei giuliesi, dal 29 giugno al 27 agosto. Nello specifico:
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– InfoPoint Musei Civici, piazza Buozzi:
dal martedì al venerdì, ore 17.30-22.00 (mercoledì fino alle 23.00), sabato e domenica 10.00-13.00 / 17.30-22.00.
– Visite itineranti gratuite dei Musei Civici, tutti i giorni dal martedì alla domenica, alle ore 18.00 e alle ore
21.30 con partenza dall’InfoPoint in piazza Buozzi:
Museo archeologico “Torrione La Rocca”,
Sala di Scultura “RaffaelloPagliaccetti”,
Cappella gentilizia De Bartolomei (opere di Raffaello Pagliaccetti 1839-1900)
e mostra “Abruzzo contemporaneo – Luoghi d’arte” dal 23 luglio al 12 agosto nella Sala del Loggiato di piazza Belvedere
(opere di Angelo Colangelo, Luca Farina e Carmen Decembrino);
–  La Pinacoteca Civica “VincenzoBindi”  è  ospitata temporaneamente presso il  Museo d’Arte Dello  Splendore (c/o
Santuario, viale dello Splendore, 112):
dal 18 giugno al 13 agosto, dal martedì al giovedì, 17,30-20,30 /
dal venerdì alla domenica, 10,30-13,00 – 17,30-20,30.
N.B. Si allega locandina
Per informazioni e organizzazione gruppi:
0858021308/290       museicivici@comune.giulianova.te.it
www.giulianovaturismo.it
facebook: Polo Museale Civico Giulianova

 
 
 
 
Direzione tecnico-scientifica: dott. Sirio Maria Pomante s.pomante@comune.giulianova.te.it

Palazzo Bindi – corso Garibaldi 14 – 64021 Giulianova (Te)
Tel. 085.8021308/312
Web:http://www.giulianovaturismo.it/
E-mail:museicivici@comune.giulianova.te.it 
Facebook:Polo Museale Civico Giulianova

Giulianova. Turismo & Cultura. Riapre l’Info Point di piazza Buozzi
e nuovo servizio dei musei civici dal 29 giugno al 27 agosto con
visite itineranti gratuite nelle strutture.
 

Riparte domani, 29 giugno, il servizio estivo del Polo Museale Civico di
Giulianova che da quest’anno sceglie una nuova strategia per offrire ai
residenti, ai villeggianti ed agli operatori turistici l’opportunità di
visitare e integrare nell’offerta turistica le sedi espositive che
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Insegna Cappella De Bartolomei Rotary 2017 Giulianova

costellano il Centro storico. Innanzitutto, l’Info Point dei Musei Civici,
collocato nella centrale piazza Buozzi, sarà a disposizione dell’utenza
dal martedì al venerdì, dalle ore 17.30 alle 22 (ma il mercoledì fino alle
23), nonché il sabato e la domenica dalle ore 10 alle 13 e dalle 17.30
alle 22 e raggiungibile al numero 085-8021290/308 e attraverso la mail
museicivici@comune.giulianova.te.it. Inoltre sarà possibile essere
accompagnati in due visite itineranti gratuite dei Musei Civici, tutti i
giorni dal martedì alla domenica, alle ore 18 e alle 21.30 con partenza
dall’InfoPoint di piazza Buozzi, per conoscere il Museo archeologico
“Torrione La Rocca”, la Sala di Scultura “Raffaello Pagliaccetti”, la
Cappella gentilizia De Bartolomei (opere di Raffaello Pagliaccetti
1839-1900) e, dal 23 luglio al 12 agosto, la mostra di arte contemporanea
“Abruzzo Contemporaneo – luoghi d’arte”, che sarà allestita nel
Sottobelvedere di piazza della Libertà. Da ricordare inoltre che la
Pinacoteca civica “Vincenzo Bindi” è ospitata all’interno del Museo d’Arte
dello Splendore ed è possibile visitarla dal 18 giugno al 13 agosto, dal
martedì al giovedì, dalle 17,30 alle 20,30, e dal venerdì alla domenica
dalle 10,30 alle 13 e dalle 17,30 alle 20,30. Ulteriori informazioni e
aggiornamenti su www.giulianovaturismo.it e facebook Polo Museale Civico
Giulianova
Continua inoltre la collaborazione tra il Rotary Club Teramo Est,
presieduto da Eva Galli, e la direzione del Polo Museale per la
realizzazione delle insegne dei musei comunali. Dopo lo stendardo del
museo archeologico, il Rotary ha voluto donare per l’estate 2017 il
gonfalone della Cappella De Bartolomei. In base ad un progetto grafico
unitario, ogni stendardo riporta un’opera che caratterizza la collezione
civica custodita in ogni sede.
Nei giorni scorsi la Giulianova Patrimonio, in un’ottica di manutenzione
ordinaria dei monumenti, ha eliminato la vegetazione infestante dalla
facciata della Cappella De Bartolomei, del Torrione “La Rocca” e di
Palazzo Bindi.
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Giulianova. Scuola “De Amicis”. Partiti oggi i lavori della seconda
e ultima fase degli interventi per il miglioramento sismico.

Scuola Edmondo De Amicis Giulianova

Hanno preso avvio oggi, 28 giugno, i programmati lavori della seconda ed
ultima fase per il miglioramento sismico del plesso scolastico “E. De
Amicis” di piazza della Libertà.
“Come per lo scorso anno, e coordinandoci con la dirigente
dell’Istituto comprensivo 1 – dichiara il sindaco Francesco
Mastromauro – abbiamo atteso la chiusura delle attività didattiche per non
creare problemi. I lavori, che il cronoprogramma prevede terminino prima
della ripresa dell’anno scolastico come d’altronde avvenuto nel
2016, sono finalizzati ad elevare considerevolmente il coefficiente
antisismico del plesso che, con i suoi 8.000 metri cubi, è tra i più
imponenti della città. L’impegno di spesa è di 547.000 euro dei quali
323.000 derivanti da un finanziamento regionale da noi intercettato e i
restanti 224.000 messi dell’Amministrazione comunale. Gli interventi sulla
“De Amicis” si aggiungono a quelli effettuati sui plessi scolastici della
media “Bindi”, sede di via Monte Zebio e succursale dell’Annunziata,
nonché della materna ed elementare di Zona Orti relativi egualmente alla
messa in sicurezza. L’impegno finanziario riservato da questa
Amministrazione a partire dal 2009 alle scuole materne, elementari e medie
sotto il profilo della messa in sicurezza e più in generale per il
miglioramento degli ambienti – ricorda il sindaco Mastromauro – si
attesta sui 6 milioni di euro, somma comprendente anche gli 855.000 euro
per la scuola di Colleranesco i cui interventi, dopo l’approvazione il
21 giugno scorso del relativo progetto definitivo-esecutivo, inizieranno
una volta concluse le procedure per l’affidamento dei lavori sulla
base dell’emanazione da parte della Provincia, da noi già sollecitata,
del relativo avviso pubblico. Sono cifre eloquenti e indicative del nostro
impegno: un impegno che viene da lontano e non certo estemporaneo perché
basato su strategia di ampio respiro avendo particolarmente a cuore
l’incolumità degli studenti, dei docenti e del personale operante”.
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Giulianova.  Il  sindaco  interviene  dopo  la  decisione  del  PD  di
sospendere  l’azione  amministrativa:  “Mi  sorprende  questa
decisione.

Francesco Mastromauro

Proprio ieri avevo avuto
un incontro con Filipponi ed altri due autorevoli membri dell’Unione
comunale del PD condividendo il percorso per la formazione della nuova
Giunta con la definizione delle linee programmatiche di fine consiliatura.
Programma peraltro oggetto di discussione nella maggioranza di domani per
definirne la sintesi”.

Il sindaco Francesco Mastromauro interviene dopo la decisione assunta dal
PD di sospendere l’azione amministrativa a partire da oggi, 28 giugno,
fino alla composizione del nuovo Esecutivo.
“Proprio oggi – dichiara il sindaco – è partito il cantiere per i lavori
del secondo lotto sulla De Amicis e domani inizieranno gli interventi sul
secondo tratto di viale Orsini. C’è poi l’auditorium del Centro
socio-culturale dell’Annunziata, del quale sono terminati i lavori e
che tra breve sarà pienamente fruibile, e il progetto della nuova caserma
dei Carabinieri che verrà deliberato nella prossima riunione di Giunta.
Non dimenticando gli interventi sulla scuola di Colleranesco, il cui
avviso pubblico è verrà pubblicato dalla Provincia quale stazione unica
appaltante dopo che ne abbiamo approvato il progetto definitivo-esecutivo.
Per cui – prosegue Mastromauro – le cose si sono fatte in questi otto anni
e si continuano a fare, senza soluzione di continuità anche in questo
periodo in cui ho assunto tutte le deleghe dell’esecutivo. Pertanto
nessuna situazione di stallo. E poi c’è la nostra lotta per
l’ospedale, in relazione al quale ho convocato per il 3 luglio una
riunione preliminare del Gruppo di lavoro, del quale fa parte anche
Gabriele Filipponi, in vista dell’incontro con il governatore a
Pescara. Non nascondo perciò la mia sorpresa nel leggere il comunicato
stampa firmato dalla capogruppo consiliare del PD Federica Vasanella e dal
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segretario dell’Unione comunale del PD Filipponi in cui si dichiara la
sospensione dell’azione amministrativa dello stesso Partito
Democratico. Tanto più che proprio ieri sera avevo incontrato lo stesso
Filipponi ed altri due autorevoli esponenti del PD i quali avevano
condiviso con me il percorso finalizzato alla ricostituzione del nuovo
Esecutivo sulla base di linee programmatiche condivise e la cui sintesi
dovrà essere definitiva nella riunione di maggioranza fissata per domani.
E ciò naturalmente per garantire, tramite il nuovo Esecutivo, la
realizzazione del programma di fine consiliatura dando così le ulteriori
risposte attese dai cittadini. Auspico quindi un chiarimento – conclude il
sindaco – e che nei prossimi giorni io sia messo nelle condizioni di dare
vita al nuovo Esecutivo tramite una rosa di nomi che il PD vorrà fornirmi
e dai quali poter attingere per formare appunto, nel più breve tempo
possibile, la nuova Giunta”.


